

Dr. Markus Kerninger ab Juli in Biberbach

Seit 11 Jahren führt Dr. Markus Kerninger als Facharzt für Chirurgie – neben seiner Tätigkeit im Landeskrankenhaus Waidhofen an der Ybbs – seine Wahlarztpraxis für ästhetische Medizin in Seitenstetten.

Per Anfang Juli 2020 zieht er in moderne Räumlichkeiten in die Nachbargemeinde Biberbach.

Dr. Kerninger bietet als Wahlarzt für ästhetische Medizin ein umfangreiches Angebot an:

Seine Schwerpunkte liegen in brustchirurgischen Eingriffen (Vergrößerung, Verkleinerung, Straffung, Rekonstruktion der Brust), Körperkontur-Eingriffen (Straffungen, Fettabsaugungen) sowie kosmetischen und chirurgischen Gesichtsbehandlungen (Muttermal-entfernung, Augenlidkorrektur, Facelift, Narbenkorrektur, Botox und Hyaluronsäure). Detailinformationen unter www.kerninger.at.

Folgen Sie uns auch auf Instagram oder Facebook!

Dr. Markus Kerninger und sein Team freuen sich auf Ihren Besuch!

Dr. Markus Kerninger
Facharzt für Chirurgie, Ästhetische Medizin, Wahlarzt
Waldesblick 670, 3353 Biberbach
Tel. 0676 55 24 630, E-Mail: office@kerninger.at
www.kerninger.at

